



一般社団法人
日本善行会

〒100-0006
東京都千代田区有楽町
2-10-1 東京交通会館内
TEL (03) 3212-6996
FAX (03) 3212-6998
URL: http://www.zenkoukai.or.jp
メール: info@zenkoukai.or.jp

毎月1日発行
編集発行人 相澤 克也

善行は、社会を
照らすともしび。

新常務理事紹介

継続と絆

一般社団法人
日本善行会
常務理事 黒澤 猛



この度、平成二十八年
度定時総会において、常
務理事に推挙いただき
ましたことに、その責務
の重さを改めて痛感し
ているところでござい
ます。今後、地方の声、
情報を大切に、日本善行
会の発展のために、微力
ではありますが尽力して
参りますので指導の
程よろしくお願ひ申し
上げます。

さて、北の大地、北海
道、現在、支部として三
支部(網走支部、北見地
区支部、釧根支部)です
が、特に網走支部は昨
年度四十周年を迎えた
歴史ある支部です。ま
た、北見地区支部は、来
年度、創立三十五年とな
ります。今後、北見地
区支部長として、又、日
本善行会常務理事とし
て新たな支部設立と会
員増強に取組んでまい
ります。今年度、念願の
「全国八ブロック制」が
創立され尽力されまし
た皆様に感謝申し上げ
ます。北海道ブロックは
今年度十月に五年目の
三支部交流会が開催さ
れますが、毎年三支部の
当番で、各支部工夫をこ
らして開催されてお
ります。マンネリ化防止策
として新たな内容充実
を図る為にも、各支部の
多くの問題解決策の情
報が必要です。その為
も、全国八ブロックが設
立され、今後ブロックご
との活動はもとより、八
ブロック間の連携、融合
が不可欠と考えます。次
年度には、全国八プロ
ク長の会議を開催いた
だき、日本善行会より
発展に繋げる波紋にな
らなければなりません。
八十周年に「全国プロ
ク長会議」を開催し、ブ
ロック制の新たな、ベク
トルを立ち上げ、「活動
しながら考える」プロ
ク制にしたいものです。
今後、常務理事の組織の
一員として責務に努め
てまいりますので、皆様
のご指導をいただきま
すようよろしくお願ひ
申し上げます。

※本会は善行精神の普及と善行の実践を通して明るい住みよい社会環境づくりにつとめております。会員会費と個人・企業・地方公共団体からの賛助金により運営されております。広く会員を募集しております。

石川県金沢支部 設立(七十番目)

新支部長の抱負

新支部長として、
地域とともに

金沢支部長
野村 勇一



この度、石川県金沢支
部設立に伴い支部長とい
う重責をいただきました。
引き受けた以上、全員一
同で、更なる発展を目指
して微力ではありますが、
精進して参る所存でおり
ます。今の社会は余りに
も暗い話が多く、連日
のように青少年の話題が
多く、今後どうなってい
くのかと不安が止みませ
ん。子供達が立派な成人
になる様に、また高齢者
の人々が住み良い社会づ
くりが必要ではないか、
それには小さな灯が大切
な事と思ひます。
今後は善行対象者の
発掘及び顕彰と善行精神
の普及活動を推進し、安
全な社会環境と青少年の
健全育成環境作りに務め
て参りたいと思つており
ます。

支部だより

福井県福井支部

総会で「十周年記
念式典」を協議

福井県支部(支部長中
嶋光子)は、六月四日
(土)、福井市内において
平成二十八年通常総会
を開催しました。
定例議案の承認可決の
後、明年は福井県支部創
立十周年となり、同記念
式典及び中部ブロック交
流会が当県で開催される
予定であることから、そ
の準備、開催要領等につ
いて協議し、いずれも記
念となる行事であること
から会員は多数参加す
ることを申し合わせま
した。続いて今年、特別
善行銀章(敦賀市)古市
謙三理事(敦賀市)から
受章時の感激の報告があ
り、会員一同、その長年
の功労を称えました。
休憩時間には、このた
びの熊本地震で甚大な被
害を受けられた支部への
義援金を募り、会員は心
からお見舞いを申し上げ
ながら寄付をいたしました。
集められた浄財と支
部からの義援金を合わせ
て早速、本部へお送りし
ました。
懇親会では、早や来年
の十周年行事に話題が集
中し、会員の期待も大き
いことがわ
うかがわ
れ、時間
の経つ
も忘れる
ほどの和
やかな総
会となり
ました。



岩手県支部

千羽鶴と共に 交通安全活動を

「春の全国交通安全運
動」が四月六日からとの
通知が都南総合支所より
届きました。当日は、東
北在来線岩手飯岡駅前
総合支所の指導により
「交通安全千羽鶴」の贈
呈式並びに黄色い羽根の
配布開始式が行なわれ、
岩手県支部より、交通安
全協会・交通安全母の会
へ「交通安全千羽鶴」が
交通安全事故防止活動
に、ご活用されるよう言
葉を添えて贈呈しまし
た。

け、通勤・通学で電車の
乗降者並びに自転車での
通勤通学の方々や歩いて
登校する、小中高生等に
も「黄色い羽根・ティッ
シュ」を配布しました。
交通安全を呼びかけ、交
通事故にあわないよう注
意を促し交通安全事故防
止活動に、各関係機関と
提携し「交通安全千羽鶴」
と共に交通安全活動に参
加し、こちよい汗をな
がしました。
特に、今春以降全国的
にも、岩手県におきまし
ても頻繁に交通事故が発
生してお
り、地域住
民と手を携
え関係機関
の指導を受
け、交通事
故防止活動
に参加して
参りたいと
思っており
ます。



青森県弘前支部

春季・特別善行表 彰伝達式と祝賀会

日本善行会弘前支部(本
間支部長)は六月十三日、
弘前市のホテルニュー
キャッスルで平成二十八
年度春季・特別善行表彰
伝達式を行い、同支部管
内の一団、七個人に表
彰状などを授与して栄誉
をたたえた。
終了後は、祝賀会が行
われ、和やかな内に終了
した。



兵庫県支部

支部総会盛會裡に 開催される 支部役員改選

平成二十八年七月三日
(日)兵庫県支部では、
神戸市東灘区の「櫻宴」
にて午前十一時三十分
より、平成二十八年
度の支部総会を開催
し、来賓二名の他会員
四十七名の総会出席者
八十一名の総会成立率
七十%の構成率で開催
され、全議案が異議な
く承認され盛會裡に終
了されました。役員改
選について全役員の再
任が承認されましたが、
早乙女支部長は高齢と

体調不良のため任期二
年を一年として支部長
を受諾され、支部総会
が厳粛裡に終了し懇親
会では参加会員に今回
の熊本地震の義援金の
募金を行い、今後開催
される各ブロック総会
でも募金をすることに
しました。
支部では県下を四ブ
ロック制の
運営をして
おります。
すでに阪神
ブロックの
総会は五月
二十九日に
終了し、今
後神戸・東
播・西播の
各ブロック
が順次開催
されます。



群馬県高崎支部

群馬県高崎支部 平成二十八年 定期総会・懇親会 の開催

日本善行会高崎支部の
平成二十八年定期総
会・懇親会が、五月十九
日に高崎ビューホテルに
おいて開催されました。
松本支部長は主催者あ
いさつにおいて、昨年の
創立三十周年記念事業へ
の御礼と支部活動への
感謝の言葉を述べまし
た。そして、青少年の健
全育成と安全安心なまち
づくり、善行者の表彰推
薦等を推進し、支部活動

をさらに充実させていき
たいと話しました。
総会では、平成二十七
年度事業報告・決算報告・
監査報告、会則の一部改
正、役員改選、平成
二十八年事業計画案・
予算案まで上程されまし
た。
懇親会では、高崎市長
の富岡賢治様、高崎市中
学校長会長の戸塚太重様
より来賓祝辞をいただき
ました。
今回も、青少年健全育
成諸団体をはじめとする
多くの団体の代表者の皆
様に懇親会に出席してい
ただきました。高崎市小
学校長会長の小林裕子様
の乾杯のご発声で和やか



2面へつづく